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Top 2 Einwohnerfragestunde

Einwohner vom Ortsteil Mühlenhagen beauftragten Frau Schmöckel mit der Frage 
an die Bürgermeisterin heranzutreten, wann denn in Mühlenhagen mal wieder 
gemäht wird. Frau Kurzhals erklärt, dass es in Mühlenhagen gar keine 
Gemeindefläche zum Mähen gibt. 

Herr Heiko Baum meint, momentan ist in der Gartenstraße die Baumaßnahme 
Straßensanierung in vollem Gange, Förderfähig pro Anwesen ist eine Zufahrt über 5 
m und 1m Gehweg. Herr Baum fragt an, ob er seine 2 Zufahrt gleiches Muster wie 
der Bürgersteig auf eigene Kosten durch die Firma pflastern lassen kann.
Frau Kurzhals hat nichts dagegen, da es dann nicht die Förderung belastet, 
allerdings müssen sich die Anwohner dann an die Firma wenden.

Wasser vom Rötzoll drückt bei Regenwetter in die Feldstraße. Mit dem Stalu wird 
jetzt überprüft, ob ein Ablauf vom Rötzoll förderfähig ist, sonst müsste die 
Gemeinde dieses Vorhaben aus Eigenmittel zu 100 % stemmen. Herr Mielke merkt 
an, dass man dann auch gleich eine Wasserentnahmestelle für die FFW anlegen 
kann.
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